

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Zwei Radabstellanlagen gegenüber der Vordere Zollamtsstraße
7

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 23. Juni 2022 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Am Grünstreifen gegenüber der Vordere Zollamtsstraße 7 wurden 2 Radabstellanlagen errichtet. Dazu wurde eine Wiesenfläche von mehr als 12 m² asphaltiert und damit versiegelt. Vor dem Hintergrund des in der letzten Bezirksvertretungssitzung beschlossenen Antrages, bei Straßenumbauten bestehenden Parkstreifen zu entsiegeln, stellen sich folgende Fragen:

1. War der Bezirk in die Errichtung eingebunden und wenn ja, wie lautete die Stellungnahme und warum lautete sie so?
2. Gibt es seitens des Bezirkes Überlegungen, hier Entsiegelungsmaßnahmen zu ergreifen – dies vor allem vor dem Hintergrund, dass die Dachflächen von Warthäusern der Wiener Linien ja begrünt werden sollen, um in ähnlichem Ausmaß zu weit höheren Kosten Grünflächen zu errichten?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner